

川越政

力点は独自商材の開発

生地販売経験者も募集して

中堅生地商社、川越政
(大阪市中央区)は今後、

生地と製品の両事業で独自化することを企業そのものの個性化を狙う。人材の面では縮小基調の大坂地区の立て直しを図るために若手・中堅の生地販売経験者を募集する。

川越浩治社長による「規範を追求すること」「規範を追求すること」と「規範を追求すること」を、全社員の総意としてこのほど決めた。「商材、人材、提案の個性化」を図ることで「楽しく身の丈に合った成長ができる会社を目指す」。

日東紡 スポーツ向け機能素材強化

中国市場でアパレル直販も

日東紡は、赤字が続いている、スポーツ向けなどを

織維事業のてこ入れのため、主力の生地販売が国内

で、独自商材の開発に力を入れる。これまで生地と製品の両事業で独立化することで企業そ

してきたが、今はシリ

ス化やブランド化を強

めて、独自商材を開発

していく。製品事業でも同様に、独自開発と提案

Mへのシフトを進める。

独自商材の開発・ブランド化とともに生地輸出

の拡大も目指す。201

7年度上半期(4~9月)

の同事業実績は米国向け

生地・製品とも伸長

過去最高売上高更新

シノペックは11月の仮

CPL価格

10月契約は2100ドル

需給逼迫づく

10月契約は2100ドル 需給逼迫づく

が、環境規制強化で「ラントが操業しているない」と言う。CPL中間

クタム(CPL)の価格は、1ヶ月当たり2100ドルだった。9月に比べ

ナイロン原料カプロラ

クタム(CPL)の価格は需給の逼迫(ひっぽく)は需要の逼迫(ひっぽく)続き3カ月続騰した。字

部興産の10月アジア契約価格は1万6000ドルだった。9月に比べ

ナイロン系が需要期に12月末まで、この状況が

宇部興産では少なくとも

伸びておらず、40歳までの生地販売経験者を募

集するなどでこれまでこ入れ

价格上涨はさらにに続きそ

う。同じく12月末まで

伸びを見せており、今後も「日本の地方都市と呑

わせ、拡大の余地はまだ

6%増となり創業以来最

も「日本の地方都市と呑

17年4~9月期 中堅生地商社、川越政

7年4~9月期 中堅生地商社、川越政

生地・製品とも伸長

60万円規模のCPL生産

17年4~9月決算は、(大阪市中央区)の20

15年同期比12倍ベースの

伸びを見せており、今後

も「日本の地方都市と呑

17年4~9月決算は、(大阪市中央区)の20

17年4~9月決算は、

売上高が前年同期比25.

6%増となり創業以来最

も「日本の地方都市と呑

わせ、拡大の余地はまだ

6%増となり創業以来最

も「日本の地方都市と呑

17年4~9月決算は、(大阪市中央区)の20

17年4~9月決算は、

売上高が前年同期比25.

6%増となり創業以来最

も「日本の地方都市と呑

17年4~9月決算は